

例会報告 週報 No.17

【開催日】令和7年12月9日(火) 12:00 開会

【例会場所】要害クラブ 【進行】佐藤清貴会員

【プログラム】クラブフォーラム / 前期を省みて



会長の時間

代：朝日パスト会長

会長の時間をいただきます。

私はテレビでスポーツ観戦するのが好きです。野球では大谷選手が活躍しています。来年WBCが開催されますが、大谷選手が参加すると表明されました。日本チームにとってはとても良いことだと思います。サッカーは、J1では鹿島アントラーズ、J2では水戸ホーリーホックが優勝しました。これからも応援を楽しみたいと思います。

以上、会長の時間といたします。ありがとうございました。



幹事報告

千葉幹事

- 例会日変更のお知らせです。2月3日、商工会議所会頭卓話の予定でしたが、2月10日の国際奉仕委員会の卓話と入れ替えます。
- 茨城県精神保険福祉会連合会の60周年記念事業に、社会奉仕より1万円協賛いたします。



出席報告

森委員長

会員数	出席	欠席	出席率	MakeUp	修正	免除
34名	12名	22名	38.7%	5名	54.8%	5名



ニコニコ BOX

森委員長

△なし



本日もニコニコ BOXへのご協力
誠にありがとうございました



本日計	0円	累計額 127,000円
-----	----	--------------



プログラム

地区大会：長寿会員表彰

山本会員



2024-2025年度表彰



- クラブ優秀賞
- 100%ロータリー財団寄付クラブ
- 「End Polio Now」キャンペーン感謝状

前期を省みて

佐藤会長(代読:千葉幹事)

- 思い起こせば1年前にこの場所で会長エレクトとして次年度役員編成を発表しました。
- 昨年度は12月10日、第2週に年次総会を行ったのでちょうど1年前になります。
- 会長として1年間このクラブの運営ができるかどうか大変不安でしたが多くの会員の皆様のご協力により何とか前期を終えることができそうです。引き続き後期もよろしくお願いします。
- 7月から毎月3回の例会を実施しました。
- 先ず7月1日に会長・幹事の挨拶を行い今年度方針を述べさせていただきました。
- 7月22日 新年度親睦例会で佐藤年度初めての夜間

- 例会(アルコールあり)を行いました。アルコールも入り会員皆さんで親睦が取れた事と思います。
- 8月5日 会員増強退会防止委員会担当で大高パストガバナーをお招きして外部卓話をいただきました。急に外部卓話ををお願いしたのですが鹿志村委員長のお願いであれば大高パストガバナーも断れず「はい喜んで」と快諾頂いたと言う言葉が思い出されます。
 - 8月19日 ガバナー補佐事前訪問 小森ガバナー補佐が当クラブを訪問して地区の戦略ビジョン並びに第1分区の運営方針の卓話をいただきました。
 - 9月2日 ガバナー公式訪問 濑戸隆海ガバナーをお招きして当クラブ運営についてガバナーよりアドバイスを頂きました。非常に話しやすいガバナーで私を含め会員皆さんが和やかな雰囲気での公式訪問を終えられた事と思います。私として一つの山場を越えた感じがした瞬間でした。
 - 9月16日 米山奨学生 崔君より米山奨学生の満期にあたりこの1年半の思い出と感謝の気持ちをお話しくださいました。崔君よりこのご恩を忘れずこれからも日中の架け橋として社会に貢献できるよう努力してまいりますという言葉が思い出されます。弓野カウンセラー長い間大変お疲れ様でした。
 - 10月7日 職業奉仕委員会担当で例年行っています優良従業員表彰を行いました。4社4名の方に参加頂き表彰させていただきました。例会でも話しましたが各会社の優秀な社員がいる事により私たちロータリークラブのメンバーはロータリー活動ができる事を改めて認識した次第です。
 - 10月28日 親睦委員会担当で例年行っている日立YEGとの合同例会を行いました 4年前から継続して行っている例会で、この親睦から将来のロータリアンが生まれることを期待して今後も続けていければと思います。
 - 11月25日 出席・ニコニコBOX担当で株式会社みるく海老沢様をお招きして「ヒタチの深層、理念と未来、シンクロする120周年」と言うテーマで卓話を頂きました。大変日立愛が強い方でどうすれば日立が盛り上がるか等非常に勉強になりました。
 - 以上、例会の振り返りをさせていただきました。

- 今年度は例会以外の参加も多くありましたので、皆様に知っていただきたいと思います。
- 以上で前期を省みての報告とさせていただきます。また今回は私の不注意で皆様には大変ご迷惑をおかけしていますことをこの場をお借りしてお詫び申し上げます。後期には復帰できると思いますので今後とも更なるご協力をお願いします。

前期を省みて

千葉幹事

- 佐藤年度が始まってから、早くも半年がたちました。
- これまで計画通り活動が出来ていますのも皆様のご協力のおかげだと思っております。ありがとうございます。
- 会長からも振り返りがありました。幹事としての立場で私もこれまでの半期で主な活動を振り返ってみようと思います。
- 9月によかつぱまつりが行われ、当クラブも例年同様参加いたしました。今回はポリオ募金、飲み物販売とこどもさん対象にくじ・駄菓子販売を行いましたが、募金は10万円を超える募金をいただきました。
- よかつぱはかなりの長丁場となりますが、出来る範囲での参加、特にテント設営・撤収時には多くの人手も必要ですので、ぜひ来年以降も御協力をお願いしたいと思っております。
- 10月に米山での外部卓話を行いました。地区委員の草野様と米山出身の張さんの卓話をいただきました。個人的に印象的だったのが、張さんの米山で受けた恩を今度は私が返す番ですと話していたことです。こういう交流こそが奉仕活動の根幹になっているのかを感じました。
- 今後の大きなイベントとしてはIMがあります。ぜひ多くのメンバーで参加したいと思っております。
- 今年度はメンバー増強2名の目標を掲げております。残り半年で目標を達成できるよう、また円滑なロータリー運営にご協力をいただけますよう、残り半年もご協力をお願いいたします。

会長の点鐘をもって閉会。

Rotary 日立南ロータリークラブ

■会長：佐藤信彦 ■副会長：千葉隆一
■幹事：千葉隆一 ■会報委員：石川香

【例会場】	要害クラブ TEL (0294) 36-2020
【例会日】	毎週火曜日 12:00~13:00
【事務所】	日立市桜川町2-25-3 桜川第2ビル201号室 TEL (0294) 36-5074 FAX (0294) 37-2176 Mail:info@hitachi-south-rc.org